
PARTIE OFFICIELLE

FEU M. L'ABBÉ A. GODBOUT

Monsieur l'abbé Adolphe Godbout, ancien aumônier des Sœurs de la Charité, décédé hier, était membre de la Congrégation du Séminaire de Québec, de la Société Ecclésiastique Saint-Joseph, et de la société d'une messe (section diocésaine).

J.-A. GAUTHIER, *prie.*

Archevêché de Québec, 12 juin 1917.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

DÉVOTION MERVEILLEUSE

La dévotion au Sacré Cœur de Jésus est une dévotion merveilleuse en fruits de grâces de toutes sortes, grâces spirituelles surtout et même grâces temporelles. Et la consécration des familles au Sacré Cœur ou mieux l'intronisation du Sacré Cœur dans les familles, qui est la forme la plus en faveur aujourd'hui de cette dévotion bénie, est particulièrement une dévotion merveilleuse.

Lorsque le R. P. Mathéo, l'apôtre actuel de cette intronisation, dont nos lecteurs ont plus d'une fois entendu parler, après sa guérison miraculeuse à Paray-le-Monial, voulut obtenir du grand Pape Pie X, de sainte mémoire, l'autorisation de prêcher le culte du Sacré Cœur à pratiquer dans les familles, il reçut du Saint-Père cette spirituelle et encourageante réponse :

" Non, mon fils, non, je ne vous donne pas l'autorisation de vous dévouer à cette œuvre... mais je vous le commande. Entendez-vous, c'est le Pape qui commande. Consacrez-y votre vie entière, vous me comprenez, toute votre vie tout entière."

Fort de cette mission si expresse du Vicaire de Jésus-Christ, le saint religieux entreprit avec le succès que l'on connaît et qui